



Dice la Prusia que la nota encargada de ir a Meico para conducir a Francia las tropas de ocupacion en aquel imperio, debe haber empezado a salir el dia 6 de Veracruz, pero que el telegrama no ha anunciado desde Paris la orden de par-

representante de Austria en Paris, que de Metternich ha salido para Viena. Su ausencia de la capital del Imperio no durará mas de tres semanas.

Dicen de Crísta-Vechia que hasta los mil francos franceses enermos que habia en las hospicias de Roma han sido vendidos a Francia. Parece por consiguiente que la convencion de 15 de septiembre se cumplirá de un modo tan pronto por el gobierno francés, como el plazo en que debe terminar la ocupacion francesa no quedará de ella asno alguno.

Sobre el meeting de católicos que se ha verificado en Saint James's Hall en Londres, dice el *Internationalist*. El meeting se verificó bajo la presidencia del arzobispo Manning y con objeto de manifestar su fidelidad y su adhesión a la persona del Papa y de zanjarse en cuanto a los que fuese posible vista la situación critica de los asuntos pontificios la suscrita para el dinero de San Pedro. Entre número de miembros de la aristocracia inglesa asistieron al meeting el señor Manning, pronunció un largo discurso que fué muy aplaudido. La cantidad para el dinero es San Pedro ha ascendido este año en Inglaterra a 42,400 francos, teniendo un aumento de más de 10,000 francos sobre el año anterior.

La reina de Inglaterra ha nombrado baron el Sr. Stempson uno de los que han contribuido a la gran obra de la transacción. El Sr. Stempson es muy apreciado en Inglaterra por los grandes servicios que ha prestado a la ciencia.

S. M. la reina Augusta de Prusia ha enviado a los eclesiásticos que han acordado al respecto durante la última guerra una escuela fuertemente borbónica en la inscripción *Deo gratias*.

El 3 de este mes, aniversario del nacimiento de Haunover, muchos ciudadanos han puesto *colgaduras* en sus casas con los colores nacionales de Hanover. Una diputacion ha ido al palacio de Malmberg para felicitar a la joven princesa.

En una de las últimas sesiones de la Cámara de representantes belgas, M. Ker-vyn ha interpelado al ministro del Interior sobre la cuestion del juego de hazard en Spa. El ministro se ha comprometido a suprimir dicho juego en un plazo mas o menos largo, segun las circunstancias.

Se ha propuesto a la junta que e tiene en los preparativos para las fiestas que se han de celebrar en Valencia con motivo del proximo centenario de la Virgen de los Desamparados, que se celebre la misa que al efecto escribió en 1707 don Joaquin Fuentes y que consagra una persona de aquella ciudad.

Con mucha concurrencia se verificó el domingo en Viena una solemne distribucion de premios, consistentes en diplomas y medallas de plata, adjudicados por el señor gobernador de la provincia como presidente de la junta de instruccion publica, a las maestras y maestros que mas se han distinguido, y como resultado de las diversas y delictivas visitas que a las escuelas publicas y particulares ha girado recientemente la referida junta. El secretario, señor Medlar, leyó una Memoria acerca del estado de la instruccion publica en Alava, y el gobernador, Sr. Janer, terminó el solemne acto improvisando un sonado discurso. La música del regimiento de Almansa aumentó sobremanera aquella funcion literaria.

Los locales dedicados a escuela de instruccion primaria en los pueblos de Arsequel y Pitoria (Guadalupe la Vieja), se han hundido, segun un periódico de Valladolid, sin ocasionar desgracia alguna.

Leemos en el *Diario de Reus*: «Hemos sabido con satisfaccion que el Ayuntamiento se propone honrar la bravura de nuestros marinos del Pacifico, en la persona de un hijo de esta ciudad perteneciente a la clase de marinería, y que en uso de licencia se halla entre nosotros, con respecto al efecto con una medalla, y obsequiándolo de un modo tanablemente satisfactorio, y al que tan dignamente se han hecho acreedores».

«Hemos sabido con satisfaccion que el Ayuntamiento se propone honrar la bravura de nuestros marinos del Pacifico, en la persona de un hijo de esta ciudad perteneciente a la clase de marinería, y que en uso de licencia se halla entre nosotros, con respecto al efecto con una medalla, y obsequiándolo de un modo tanablemente satisfactorio, y al que tan dignamente se han hecho acreedores».

Dicese que el gobierno pontificio se ha adherido al convenio monetario celebrado entre Francia, Bélgica, Suiza e Italia.

Dicen de Prusia que el rey de Sajonia ha hecho un viaje a Berlín para el día de diciembre.

El *Correo de Rio Grande*, publicado que se publica en francés, inglés y español en Bownsville (Texas) ha publicado la siguiente carta dirigida al gobernador de la plaza de Brazos de Sa (Texas).

«Caballero: Como de que el general Ortega se acordaba de algunos de sus parientes, llegaba en el *Saint-Mary*, y en cualquier otro buque, prendido y que continuaba detenido hasta que podais comunicarlo con el general de brigada Sotgiwerk, en Brownsville. Esperamos obrar, segun sus órdenes».

Ph. Sheriff, Com.

Escriben de Berlín con fecha 7: «Las noticias de Hannover son muy alarmantes, ténganse graves disturbios y el señor de Bismarck quiere, segun se dice, preclamar el estado de sitio. Las mismas noticias se tienen de Sajonia. Los soldados prusianos, muy frecuentemente insultados en las poblaciones, y los soldados sajones desfilan en alta voz que dentro de un año volverán a empesar la guerra».

Estos hechos sobresaltan mucho la opinion pública. Además, la paz que parecía definitiva entre el gobierno y la oposicion de la Cámara de diputados, no era mas que una tregua. La guerra ha empezado de nuevo, y no lo acordaban los depaados de estos últimos días y las personas serias y patriotas se preocuparán muy pronto.

Esta mañana recibimos otro DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular sobre la llegada de S. M. a Lisboa. Hele aqui:

El viaje de S. M. ha llegado a su término a las tres de la tarde. En la frontera portuguesa, Elvas, fueron recibidas las reales personas por el infante D. Augusto y un lucido cortejo de altos funcionarios portugueses.

Las tropas de este país presentaron las armas a la reina de España, y las bandas de musica tocaron la marcha real española.

En la estacion del Estremoz camilante hubo un espectáculo «bucéfalo». La estacion de Lisboa a la llegada de los augustos viajeros estaba decorada con mucha elegancia. La bandera española ondeaba en todos los buques de guerra surtos en el Tago.

El rey D. Luis, rodeado de todos los personajes de la corte, recibieron a S. M. en la estacion y las acompañaron hasta el palacio de la Ayuda, donde se verificó una gran comida.

Esta noche se quemarán grandes volutas y figuras de fuegos artificiales, y se verificará un gran simulacro de combate naval en el puerto. Los preparativos para los festejos son magníficos.

El rey y fiscal de la Audiencia de Alcabed, que acompañaban a S. M., han dado parte al ministerio de Gracia y Justicia de haberse detenido en Palmela para conu... allí ocurrida, y dar la de la desgracia... a los procedimientos convenientes... tal motivo.

Han sido nombrados jueces de primera instancia: De Chelena, Cádiz, D. Pedro de la Sota. De Morla, Granada, D. Cristóbal de Castro y Pita. De Coge... Alentejo, D. Felipe...

Han sido promovidos a la plaza de teniente fiscal de la Audiencia de la Coruña, vacante por fallecimiento de don Bonifacio, Antonio García, D. Santiago Sanchez Barancho, abogado fiscal en el mismo tribunal; a esta vacante D. Ramon de la Maza y Contreiras, que lo era segundo; y a la plaza de segundo don Joaquin Garcia Fernandez, promotor fiscal del distrito de la Merced en Málaga.

Ha sido nombrado para la plaza de teniente fiscal, vacante, en la Audiencia de Pamplona, por salida de D. Tomas Gomez de Arce y Lombillo a otro destino, D. Luis Munzuz, abogado fiscal que ha sido en la de Burgos.

Las cartas que el Ateneo dedica a sus consocios los miembros del Pacifico, aunque han sido ya tiradas por gran número de individuos, se hallan en el almacén de dicha corporacion por si algunos socios mas quisieran unir su nombre.

El cast. terminada y se publicará a principios de año la nueva demarcacion de distritos notariales.

La casa de socorro del primer distrito de beneficencia municipal, trasladada recientemente a la calle de Legaritos núm. 35, reúne todas las buenas condiciones que se requieren para el buen servicio y a que se destina. La junta ha tomado todo el edificio y se ha preparado completamente de modo que las enfermeras de hombres y las de mujeres esten completamente separadas. Hay además una sala de parturientas para los casos que pueden ocurrir. La sala de curaciones magnificas, como igualmente todos los departamentos, y en el mismo edificio se ha dado habitación a varios empleados con sus familias. Ya consular de fidei elias de enfermedades se hace diariamente por la mañana y la de ojos por la tarde.

Ha sido nombrado escribano del primer mesa, con destino al juzgado de primera instancia del Hospicio, D. Pedro Martinez de Bantio.

